

NOUVEAU DÉPART

De fonctionnaire... à designer

Chaque semaine, *La Presse* vous présente une personne qui a osé faire un grand changement de carrière. Cette semaine, Manon Tessier, designer d'intérieur et spécialiste en mise en valeur de la résidence (*Home Staging*), a accepté de nous raconter son histoire.

CAROLINE RODGERS
COLLABORATION SPÉCIALE

Pendant 23 ans, j'ai été fonctionnaire au gouvernement du Québec dans le domaine administratif (aide sociale, transports et immigration). Quand on est fonctionnaire, tout le monde nous rappelle que la sécurité, c'est important et que l'on a beaucoup d'avantages: un mois de vacances, journées de maladies, régime de retraite, et j'en passe.

À 40 ans, j'ai eu une envie de vivre, de me réaliser, de sortir de ce moule très encadré. J'ai toujours adoré la décoration intérieure. Je savais que j'avais ce talent en moi. J'ai rencontré une quinzaine de designers et je me suis lancée dans une formation de deux ans, en cours du soir et toutes les fins de semaine pour remettre mes travaux.

En 2005, j'ai obtenu mon diplôme! J'ai travaillé à mettre sur pied mon entreprise, à me faire connaître, à m'entourer d'une équipe de professionnels. J'ai demandé trois ans de congé sans solde



PHOTO FOURNIE PAR MANON TESSIER
Manon Tessier, nouvelle décoratrice d'intérieur.

pour lancer mon entreprise. Quelle surprise pour mon entourage!

Après une seule année de congé, j'ai remis ma démission. Peu de gens m'ont encouragée, mais je croyais en moi. Il y a maintenant quatre ans que je pratique mon nouveau métier. Ma mission: embellir la vie de mes clients. Chaque matin, quand je me lève, je sais que je vais aider quelqu'un à se sentir bien. Je suis libre et fière de moi.